

Une jeune bonne au museau effronté lui ouvrit.

—Monsieur ! dit-elle avec une satisfaction merveilleusement jouée, comme vous tombez bien ! Madame vient justement de se lever !

—Bon ! répliqua Weber en ouvrant lui-même la porte du salon.

La servante se glissa prestement derrière une lourde portière en velours vert et jeta à voix basse un seul mot :

—Monsieur !

Un froufrou de jupons empaillés accompagnés d'un : Ah ! prolongé comme un bâillement, lui répondit.

Et, vive comme l'éclair, la petite bonne était derrière l'Américain lorsqu'il se retourna.

—Je vais prévenir madame, acheva-t-elle en ébauchant un salut.

Par bonheur, il tournait le dos à la fenêtre et Emeraude, jonglant avec une de ses pantoufles, ne le regardait pas.

Il fit un effort surhumain et parvint à extraire de sa gorge, épouvantablement crispée, cette brève interrogation :

—Et ?

—Et Natty et Blanche se sont trouvés empoisonnés par du vin de Madère !

—Empoisonnés ! répéta l'Américain, grâce au même prodige de volonté.

—Oui, mon cher, tout ce qu'il y a de plus empoisonnés ! Je me suis évanouie, comme vous pensez. Berthe a eu une attaque de nerfs, et il a fallu nous reconduire toutes les deux.

—Sans souper ? fit-il avec commisération, pauvre Emeraude !

—Oh ! je n'avais pas faim, allez ! Songez donc ! deux bons



— Mais, grand-papa, tu exagères, ce n'était rien. (Page 42)

—Ah ! dit Emeraude en entrant j'ai passé une terrible nuit, allez, Petrus !

—Eh ! que vous est-il donc arrivé ?

—Je vous le donne en mille à deviner.

—Bon. Vous avez été souper... et...

—C'est vrai, j'ai été souper, oh ! un réveillon impromptu. Aussi, vous ne m'ôtez pas ? avec de vieux amis, du reste.

—M. Villeneuve ? demanda négligemment le docteur.

—Oui, Villeneuve, et puis Marcel, Berthe, le petit Kerhoel, Natty Linden et Blanche !

En entendant ces deux derniers noms, Petrus Weber, dont les deux mains étaient appuyées sur les chîmères de bois doré qui ornaient les bras de son fauteuil, y enfonça ses ongles et devint pâle comme sa chemise.

amis comme Natty et Blanche !... morts, brusquement... en deux minutes !

—Alors, ils sont bien morts ? demanda le docteur d'une voix si singulière que l'actrice, relevant la tête, le fixa avec stupeur.

—Comme vous dites cela, Petrus ! il semblerait que...

—Que quoi ? ma chérie ! Je suis comme vous, bouleversé d'une si terrible aventure ! Que ne m'avez-vous envoyé chercher ?

—C'est vrai ! je n'y ai pas songé ! exclama Emeraude, qui ajouta aussitôt, en réfléchissant que Villeneuve était du souper : Du reste, je n'en ai pas eu le temps ; je suis tombée aussitôt en syncope.

—Vous avez fait demander au moins ce qu'il était advenu de ces malheureux ?